

Nuestra presencia misionera en Nigeria ha ido creciendo abriéndose a diferentes áreas de la misión evangelizadora. Anna, Angelica, Aime, Nestorine están colaborando en diferentes apostolados: educación y formación cristiana (Aime y Nestorine en colaboración con los misioneros claretianos), Anna y Angélica en el área



a de la salud (en los centros de la Diócesis – Owerri), con otra congregación religiosa y una institución privada). Además realizan proyectos de animación vocacional y ofrecen acompañamiento en el discernimiento y promoción de la mujer.

Con miras a extender nuestro servicio y carisma hemos visitado la diócesis de Makurdi muy necesitada de animación y formación pastoral; se va a estudiar esta posibilidad mientras en Owerri se concretiza finalmente la perspectiva de la construcción de nuestra casa. En estos momentos hay dos postulantes - Vivian y Amaka. Les deseamos seguir creciendo en comunión y ardor por la evangelización; y por construir principios de una convivencia pacífica en un país tan diversificado y conflictuado.

Para ver más fotos - en la parte señalada por la bandera de Nigeria